

Poetry Slam: Executive-Man! - Das Grundgesetz schlägt zurück!

In einer Welt –
In der vieles im Dunkeln liegt –
In der Tyrannei regiert –
Dort ist die Lage dramatisch!

Denn in dieser Welt herrscht Chaos
In dieser Welt, in der der skrupellose Pepe herrscht.
Die Leute haben keine Rechte. Nur er und seine Gang haben Rechte. Er unterdrückt alle und regiert die Welt. Es gibt nur noch ein Recht: Es gibt keine Rechte!

Pepe ist der schlimmste Glatzkopf der Welt. Mit der Garro im Mund bläst er alle Gegner voll. Seine Brille ist schneller als der Blitz. Die Stallobalenciagatracks lassen ihn die schlimmsten Blutgrätschen ziehen. Unter Wasser, in der Luft oder in Lava lässt ihn die Disquärtjeans durchgleiten. Mit dem LV-Gürtel mit Boomerangeffekt lässt er seine Gegner in zwei Teile teilen. In der Gucci-Laptop-Tasche ist immer ein Schlagring für die gefährlichste Schelle dabei. Pepe braucht kein T-Shirt, weil seine Behaarung als T-Shirt und Schutzschild gilt!

Doch diesem Grauen stellt sich ein mutiger Held entgegen: Executive-Man!
Niemand weiß genau, wo Executive Man herkommt. Eine alter Mythos besagt:
Er ist ein schwarzer Mann. Schwärzer als die Nacht. Er ist 1,95. Er ist sehr breit und stark. Man erkennt ihn durch seine glänzende Glatze. Mit seiner Lightning-Skibrille rast er durch die Stadt. Er ist aus einem großen Urnkall entstanden.

Doch nun muss die Welt gerettet werden. Es kommt zum Kampf zwischen dem skrupellosen Pepe und Executive-Man!

Executive-Man schießt aus seiner strahlend weißen Handfläche Eier auf Pepe.
Pepe macht den Pfiff des Grauens, holt seine Kollegen und mit der Blutgrätsche weicht er aus.
Pepe geht in den Angriff und holt seinen Rücken mit Schlagringen. Jetzt sieht es übel aus für Executive-Man. Doch plötzlich beschwört er das schwarze Loch, und bewirft seine Gegner mit Pizza. Pepe verliert alle Haare und gibt auf. Executive Man ist ein gerechter Held und bringt Pepe nicht um, er steckt ihn in den Knast. Und die Welt ist gerettet.